

Se revaluó peso interbancario; en ventanilla bancaria, estable

[REUTERS]

El peso mexicano se apreció este jueves 0.17%, según el precio final del Banco de México en venta interbancaria impulsado por el optimismo sobre la economía local, un día después de una sorpresiva alza de la nota soberana por parte de Fitch Ratings. En ventanilla del Banamex se cotizó en 12.20 a la venta al público.

En el interbancario la moneda local cerró en 11.9579/11.9599 pesos por dólar, con un avance de 2.01 centavos, frente a los 11.98 pesos del precio de referencia de Reuters del miércoles. El peso osciló entre 11.9370 y 11.9950 unidades por billete verde durante la sesión.

La sorpresiva decisión de la calificadora Fitch Ratings de elevar la nota soberana de México, sin mediar una mejora de su panorama crediticio, catapultó al peso más allá de la barrera de 12 por dólar por primera vez desde el 5 de agosto de 2011.

"Nos sorprendió a todos (...) definitivamente sí tiene un efecto importante en la percepción global del país, suficiente como para romper los 12 pesos pese a que estaba muy fuerte el piso", dijo Jorge Gordillo, subdirector de análisis de CI Banco.

La noticia impulsó a los inversionistas a comprar pesos para construir posiciones largas en la moneda, que también era impulsada por apuestas sobre el futuro de la política monetaria, un día después de que el jefe del Banco Central dejara abierta la posibilidad de una mayor relajación monetaria, en opinión de algunos analistas.

CAE LA BMV. Por otro lado, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) amplió sus pérdidas hacia el cierre de la jornada, para finalizar con 1.0 por ciento menos, con lo que su principal indicador registró su menor nivel en el año y desde noviembre de 2012.

De esta forma, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubicó en 41 mil 682.62 unidades, con una baja de 419.50 enteros respecto al nivel previo, debido al descenso de América Móvil, Walmart, Grupo México y Cemex.